



# Tingkatkan Kinerja, Kajati Sumbar Kunjungi Kajari Pasaman

Syafrianto - [PASAMAN.JMN.OR.ID](http://PASAMAN.JMN.OR.ID)

Aug 28, 2023 - 14:34



*Rombongan Kajati Sumbar Asnawi, SH, MH disambut langsung, Kajari Pasaman Fitri Zulfahmi, Bupati Pasaman Benny Utama*

Pasaman, - Untuk mencapai target pelayanan hukum yang maksimal dan berkualitas, Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Sumatera Barat Asnawi, SH, MH, beserta Asintel dan Asdatun melakukan kunjungan kerja di Kejaksaan Negeri (Kejari) Pasaman, Senin (28/08/2023).

Dijelaskan Asnawi, kunjungan kerja yang dilakukannya ini, merupakan kewajiban

untuk melakukan pengawasan melekat secara langsung terhadap pelaksanaan tugas-tugas kejaksaan di daerah guna peningkatan kinerja yang baik dan berkualitas dalam memberikan pelayanan hukum bagi masyarakat.

Sebagai orang nomor satu di jajaran Adhyaksa Sumatera Barat, ia datang untuk memberikan support dan menyemangati semua personel Kejaksaan yang ada di Kabupaten- kabupaten.

"Kita harapkan dengan adanya dukungan ini, mereka lebih semangat lagi untuk melaksanakan tugas," ujar.

Hingga kedepannya, Kejaksaan diharapkan bisa memberikan rasa aman dan nyaman dalam pelayanan keadilan hukum bagi masyarakat.

"Untuk meningkatkan kualitas pelayanan, khususnya pencerahan dan penerangan serta rasa keadilan hukum kepada masyarakat," tukasnya.

Sementara Kepala Seksi Penerangan hukum (KasiPenkum) Kajati Sumbar Farouk Fahrozi menjelaskan kedatangan Kajati Sumbar dan Ibu Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Sumbar yang di pimpin Ny. Yuliana Asnawi.

Lebih lanjut, supervisi terhadap IAD yang ada di daerah, agar bisa turut serta meningkatkan peran isteri-isteri dalam memberikan dukungan kepada para suami mereka pada saat bertugas.

"Melakukan kegiatan supervisi kepada IAD di daerah, yang dimaksudkan juga "Supervisi ini untuk meningkatkan peran isteri dalam memberikan dukungan kepada para suami saat bertugas," jelasnya.

Rombongan disambut langsung, Kajari Pasaman Fitri Zulfahmi, Bupati Pasaman Benny Utama didampingi jajaran Kejaksaan Pasaman dan Kepala OPD Pasaman.